

2024-10-15

## Expo CIHAC 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.expocihachub.com/nota/construccion-360/todo-lo-que-sucedio-en-expo-cihac-2024>

A la vanguardia en la construcción

Expo CIHAC concluyó exitosamente su 34ª edición en el Centro Citibanamex, consolidándose una vez más como el evento referente del sector de la construcción en México. Con la participación de cerca de 500 expositores, esta edición demostró la resiliencia y el dinamismo de la industria, incluso ante los desafíos pospandémicos.

Durante la inauguración, Adrián López Ruiz, managing director de Informa Markets México, destacó el papel fundamental de Expo CIHAC en la conexión entre profesionales del sector. "Esta edición ha sido un testimonio del compromiso de la industria por mantenerse a la vanguardia, adoptando nuevas tecnologías y soluciones sostenibles", afirmó López Ruiz.

La edición 34 de Expo CIHAC se caracterizó por la presentación de las últimas tendencias en materiales, herramientas y tecnologías constructivas. Los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano las innovaciones más recientes en áreas como la eficiencia energética, la construcción sostenible y la digitalización de procesos.

El sector de la construcción, motor de la economía mexicana, continúa demostrando su capacidad para generar empleos y contribuir al desarrollo del país.

Luis Rafael Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC, destacó las prometedoras perspectivas para el sector de la construcción en México, impulsadas en gran medida por el fenómeno del nearshoring. Esta tendencia, que implica la relocalización de empresas hacia nuestro país, demanda una expansión y modernización de la infraestructura, lo que representa una oportunidad sin precedentes para la industria.

Adrián López Ruiz coincidió en que el optimismo es palpable entre los expositores, quienes confían en un futuro próspero para el sector.

Expo CIHAC 2024, reunió a una amplia gama de profesionales, desde empresarios y desarrolladores inmobiliarios hasta ingenieros, arquitectos y diseñadores. Miles de asistentes se dieron cita para conocer las últimas tendencias, tecnologías y soluciones innovadoras para la construcción.

La Asociación Mexicana de Ventanas y Cerramientos (AMEVEC) presentó "Universo PVC", un espacio dedicado a promover los sistemas de PVC para puertas y ventanas, demostrando la diversidad de soluciones y materiales disponibles en el mercado.

La inauguración contó con la participación de destacadas personalidades del sector, entre ellas el embajador de Italia en México, Alessandro Modiano, y representantes de diversas cámaras y asociaciones.

The Construction Summit, afianzando el compromiso con el futuro de la industria

Uno de los puntos culminantes del evento fue "The Construction Summit", un foro de alto nivel donde expertos internacionales y líderes del sector compartieron sus visiones sobre el futuro de la industria.

El Construction Summit 2024 se posicionó como un punto de encuentro para los líderes de la industria, quienes

discutieron las últimas tendencias y tecnologías que están transformando el sector. Desde la inteligencia artificial aplicada a la arquitectura hasta la digitalización de los procesos constructivos, los expertos presentaron soluciones innovadoras para enfrentar los desafíos del futuro.

La sostenibilidad fue otro tema recurrente en el summit. Expertos como Javier Valencia, presidente de IMCISS, abordaron las estrategias para descarbonizar la construcción y reducir el impacto ambiental de los proyectos; además, se discutieron los beneficios de la construcción sostenible, tanto en términos económicos como sociales.

El fenómeno del nearshoring y su impacto en la industria de la construcción fue uno de los temas centrales del summit. Expertos como Juan Gonzalo Flores, Country Manager México de IFC, analizaron las oportunidades y desafíos que presenta esta tendencia para el sector. Asimismo, se discutieron los modelos de negocio y las estrategias necesarias para aprovechar este nuevo escenario.

El summit destacó la importancia de la diversidad y la inclusión en el sector de la construcción. La participación de mujeres como Tatiana Bilbao, fundadora de Tatiana Bilbao Arquitectos, y Fernanda Rionda, presidenta de la Sociedad de Arquitectos Paisajistas de México, demostró el creciente papel de las mujeres en la toma de decisiones y en la transformación de la industria.

Eventos como el Construction Summit son fundamentales para los profesionales de la construcción y el diseño de interiores. Estos encuentros nos permiten estar al día de las últimas tendencias, tecnologías y regulaciones del sector; además, ofrecen una oportunidad única para establecer contactos con colegas, proveedores y clientes potenciales, ampliando así nuestra red profesional y generando nuevas oportunidades de negocio.

El Salón del Diseño CIHAC, un espacio de reflexión sobre la transformación de los entornos de trabajo. Para los profesionales del diseño de interiores y la arquitectura, el Salón de Diseño CIHAC fue un punto de encuentro ineludible. Este espacio ofreció una plataforma para mantenerse actualizados sobre las últimas novedades del sector, establecer contactos y encontrar inspiración para sus proyectos.

Durante el primer día, destacó la conferencia de José Luis Sánchez-Concha, quien, desde su experiencia en Oxígeno Arquitectura, abordó el complejo desafío de diseñar espacios que concilien las necesidades de las personas y las organizaciones. Por su parte, Loredana Matute, representante de la prestigiosa revista AD, compartió una visión global sobre las tendencias y criterios que guían la selección de los proyectos más destacados en el ámbito de la arquitectura e interiorismo. Finalmente, Pablo González, director general de TRAZO, ofreció una perspectiva práctica sobre cómo el diseño puede optimizar la eficiencia y fomentar la creatividad en los entornos laborales.

La jornada del segundo día en el salón contó con la participación de destacados expertos nacionales e internacionales, quienes compartieron sus conocimientos y experiencias en conferencias como "Tendencias en el interiorismo corporativo" e "Inteligencia artificial". La sesión sobre inteligencia artificial, a cargo de Carlos Glatt, generó un intenso debate sobre el impacto de esta tecnología en el diseño de interiores.

Talleres AMEVEC, comprometidos con la capacitación en materiales de alta gama para los profesionales. La Asociación Mexicana de Ventanas y Cerramientos (AMEVEC) organizó una serie de talleres con el objetivo de capacitar a los profesionales del sector en las últimas tendencias y tecnologías. Empresas como Muchtek destacaron con su sistema Evolution, un diseño revolucionario que redefine los estándares de las ventanas de PVC. Por su parte, VEKA, líder mundial en perfiles de PVC, presentó sus últimas novedades y compartió casos de éxito en la región. Además, se abordaron temas cruciales como la importancia de los adhesivos de alto rendimiento, como los ofrecidos por JOWAT México, y la selección de perfiles adecuados para garantizar la durabilidad y eficiencia de las instalaciones.

Networking impulso alianzas estratégicas en CIHAC 2024

En CIHAC 2024, los profesionales de la industria de la construcción y la arquitectura encontraron una

oportunidad invaluable para ampliar su red de contactos y colaborar con colegas y expertos del sector. Los espacios dedicados al networking se convirtieron en puntos clave donde los asistentes pudieron intercambiar ideas innovadoras, compartir experiencias y explorar nuevas tendencias que están moldeando el futuro de la industria. Además, estos encuentros permitieron establecer alianzas estratégicas y conexiones valiosas, impulsando así el desarrollo de proyectos futuros.

La atmósfera colaborativa del evento facilitó un ambiente propicio para la creación de sinergias entre profesionales de diversas áreas, desde constructores hasta proveedores de tecnología, lo que refuerza el papel de CIHAC como un foro líder para la evolución del sector.

¡Nos vemos en 2025!

Expo CIHAC 2024 ha demostrado una vez más su relevancia como el evento más importante del sector de la construcción en México. Durante tres días, profesionales de toda la industria se reunieron para conocer las últimas tendencias, tecnologías y soluciones innovadoras. Desde la inteligencia artificial hasta la construcción sostenible, la feria ha sido un catalizador para la transformación del sector. Con la mirada puesta en el futuro, Expo CIHAC se consolida como un espacio de encuentro y colaboración, impulsando el desarrollo de la industria y contribuyendo a construir un mejor futuro para todos.